

## **PUESTA EN SERVICIO DE LA PLANTA DE TRATAMIENTO TERCIARIO DE LA EDAR PEÑÓN DEL CUERVO**

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha asistido esta mañana al acto de inauguración y puesta en servicio de la planta de tratamiento terciario de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Peñón del Cuervo. Las obras, ejecutadas y financiadas por la Junta de Andalucía con la colaboración técnica del Ayuntamiento de Málaga a través de la Empresa Municipal de Aguas (Emasa), permiten suministrar agua regenerada para el riego de cultivos de la Axarquía y de zonas verdes de la capital.